



Coroneles en retiro rechazan declaraciones del Presidente de la Republica

El Centro de Coroneles de Ejército en retiro manifiesta su más enérgico repudio a las palabras vertidas por el Presidente de la República, a raíz del lamentable deceso del Brigadier General Hernán Chacón Soto (Q.E.P.D.), toda vez que su referencia al caso no se condice con quien ejerce la primera magistratura y con quien debe, al margen de sus ideologismos partidarios, velar por la paz social, la unidad nacional y el respeto por quienes sufren el dolor de la pérdida de un ser querido.

Sesgado por una manifiesta carencia de condiciones de estadista, el Primer Mandatario ha privilegiado el odio por encima del mínimo respeto que se merece toda persona. En una cobarde referencia al deceso de un oficial superior del Ejército de Chile, se ha permitido declarar que el comunista Guillermo Teillier... “murió como un hombre digno... (cuando) hay otros que mueren de manera cobarde para no enfrentar a la justicia...”.

Para estos viejos soldados nos resulta inaceptable esta vil comparación, toda vez que consta que el señor Teillier nunca enfrentó la justicia, ni cuando estuvo confeso de haber mandado asesinar al Presidente Pinochet, acción que costó la vida de cinco de sus escoltas, ni ante el mayor ingreso clandestino de armas a nuestro país (Carrizal bajo). Podríamos agregar una extensa lista de acciones subversivas, terroristas y antidemocráticas de este “ejemplar comunista” que hoy motiva un duelo oficial.

Tampoco nos resulta comprensible que el Presidente no haya pensado que sus palabras alcanzarían también a Salvador Allende, quien optó por el suicidio antes que enfrentar el juicio de la justicia y de la historia. Suponemos, en una simple interpretación de sus palabras, que Allende también habría sido un cobarde.

Finalmente, inspirados en el verdadero sentido que el mes de la patria representa para nuestra vida republicana, hacemos votos para que el odio, la venganza y la inquina, no permeen el alma ni la unidad nacional, y para que, en estos difíciles momentos, los verdaderos patriotas unamos fuerzas para traer esperanza de seguridad, bienestar y progreso a las futuras generaciones.

Viva Chile.



EDUARDO PALMA VERGARA

Coronel

Pdte. Centro de Coroneles de Ejército